



FOOTBALL

Xamax ramène un point

Neuchâtel Xamax FCS a arraché le point du match nul (2-2) hier soir à Aarau grâce à un but de Gomes à la 93e minute! Et sur un assist du... gardien Laurent Walthert!

PAGE 25

SPORTS

COURSE À PIED La première étape à Colombier a rencontré un immense succès.

Le BCN Tour démarre en trombe



L'immense peloton du BCN Tour a égayé les alentours de Colombier hier soir pour une première étape très courue qui a donné le coup d'envoi de cette 31e édition. DAVID MARCHON

JULIAN CERVINO

«Je n'ai jamais vu autant de monde.» Christophe Otz a dû prononcer cette phrase des centaines de fois depuis qu'il dirige le BCN Tour. Cette fois, le patron de la course n'avait pas raison en s'exaltant devant le peloton qu'il a regardé passer pendant plus de quatre minutes à Planeyse. En effet, les chiffres n'ont pas corroboré cette impression avec 4349 inscrits (un record) pour cette première étape et 3386 classés (2089 adultes, 974 enfants), donc moins qu'en 2015 à Colombier avec 3693 participants lors de la deuxième étape.

Ce n'est toutefois pas l'essentiel. Plus important était le plaisir éprouvé par la plupart des concu-

rents sur un parcours très roulant tracé en grande partie sur terrain naturel. En plus, les concurrents ont pu profiter de conditions idéales avec un soleil printanier bienvenu.

En plus de la Patrouille

Les sourires se multipliaient donc dans la foule bigarrée formant cet immense peloton. Visiblement, la joie de se retrouver dans cette ambiance suffit à certains. «C'est cool de se retrouver là», lâchait Florence à l'arrivée. «Pour nous, c'est l'événement de l'année dans le canton. Même si c'est un peu dur de reprendre la course, cette ambiance est vraiment sympa. Il y a toujours plus de monde et c'est motivant. On s'encourage entre coureurs et les spectateurs nous encouragent

aussi beaucoup. Cela nous motive pour aller jusqu'au bout.»

L'esprit de la boucle neuchâteloise est bien résumé dans les propos de cette participante. Certains font aussi des folies pour être présents au départ. A l'image de deux coureuses qui ont disputé cette première étape après avoir disputé la Patrouille des glaciers sur le petit parcours hier entre Arolla et Verbier. Evelyne Horisberger et Fania Wälle avaient pris le départ à 5h du matin hier avant de couvrir la distance de 26 km (+1900 m) en 5h35' pour rallier l'arrivée de Verbier au septième rang chez les dames.

Ni une, ni deux, elles ont rejoint ensuite Colombier pour participer à cette première

étape du BCN Tour. Faut le faire. «J'avais remporté la course en couple l'année dernière et je veux encore la gagner cette année», explique Evelyne Horisberger, de Neuchâtel. «Je dois donc disputer les six étapes et je voulais absolument être présente au départ ce soir (hier). En fait, nous aurions dû participer à la Patrouille samedi et notre départ a été avancé à mercredi. Nous avons dû nous adapter.»

Si Evelyne Horisberger, qui a terminé la course au 17e rang féminin (en 46'30"), a relevé ce double défi sans trop souffrir, sa coéquipière était plus éprouvée après avoir franchi la ligne d'arrivée après 51'19" d'effort. «Ça fait beaucoup», avouait Fania Wälle,

de Savagnier, qui est sous antibiotique depuis le début de la semaine suite à l'extraction d'une dent de sagesse. «C'est surtout dur moralement. Heureusement que j'avais un bon lièvre pour me tirer.» Sans corde, cette fois, mais avec la voix, sa copine l'a bien aidée à aller au bout de son challenge.

Des histoires comme celle-ci, le BCN Tour en vit certainement de nombreuses durant l'épreuve. C'est aussi son charme. A chacun ses défis et ses coups de folie, pourvu que la course soit belle avec son succès grandissant. La semaine prochaine à Corcelles, certains patrouilleurs devront aussi se faire violence pour terminer la deuxième étape. ●

LE PETIT TOUR

SILENCE Avant le départ de l'étape en nordic-walking, Christophe Otz a demandé aux concurrents de respecter une minute de silence en mémoire de Maud Ryter, décédée ces derniers jours. Beau geste pour cette ancienne adepte de cette discipline qui a disputé de nombreuses étapes du BCN Tour.

1500 Soit le nombre de dossards enregistrés hier soir sur l'application du BCN Tour. Chaque personne inscrite reçoit son temps et son classement via une notification (et pas par SMS) peu après l'arrivée de chaque étape. Une personne peut enregistrer plusieurs dossards.

ENFANTS Lola Andrey et Anthony Ribotel (cadets), Inès Berger et Mickael Marti (écoliers A), Justine Hamel et Loïc Berger (écoliers B), Nola Baumann et Nils Béguin (écoliers C), Lila Ligier et Milan Spazzafumo (en poussins), Chloé Lambercier et Aron Chovelio (en minis) ont remporté l'étape du Kids Tour.

CLASSEMENTS

PREMIÈRE ÉTAPE

Colombier (9,570 km, +221 m). Toutes catégories. Messieurs: 1. Khalil Lemciyeh (Maroc) 33'07". 2. Pascal Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 13'4. 3. Stéphane Joly (Les Breuleux) à 12'5". 4. Marc Lauenstein (Cormondrèche) à 13'7". 5. Alexandre Rognon (La Chaux-de-Fonds) à 15'2". 6. Jonathan Raya (La Chaux-de-Fonds) à 15'6". 7. Christophe Verniers (Savagnier) à 21'5". 8. Julien Fleury (La Chaux-de-Fonds) à 22'6". 9. Michaël Morand (Court) à 23'1". 10. Ivan Buonocore (Les Hauts-Geneveys) à 24'3".

Dames: 1. Laurence Yerly (Cernier) à 38'17". 2. Joan Ducommun (Dombresson) à 3'09". 3. Chloé Blanc (Lamoura) à 4'14". 4. Romane Humbel (Neuchâtel) à 4'28". 5. Edna Neves (Colombier) à 4'32". 6. Odile Rein (Sonvilier) à 4'38". 7. Charlotte Donzallaz (La Chaux-de-Fonds) à 4'43". 8. Emmanuelle Membrez (Bevaix) à 4'46". 9. Florence Buchs (Les Hauts-Geneveys) à 5'15". 10. Christine Gerber (La Chaux-de-Fonds) à 5'28".

Mercredi prochain: à Corcelles (9,459 km, +258 m). Collaboration: FC et FSG Corcelles.

LE MAROCAIN KHALIL LEMCIYEH ET LAURENCE YERLY TRIOMPHENT

Cette première étape très roulante s'est courue sur un rythme élevé en tête de course. Le vainqueur, le Marocain Khalil Lemciyeh a couvert les 9,570 km (+221 m) en 33'07" et laissé son poursuivant Pascal Buchs à 13'4, puis Stéphane Joly à 12'5" et Marc Lauenstein à 13'7". Ce copain de Stéphane Joly vient de remporter le marathon de Nantes en 2h16' et possède de solides références sur 5000 m (13'40") et sur 10 000 m (28'45"). «Je vais participer à trois étapes», expliquait-il. «Je serai au départ des 20 km de Lausanne dimanche. J'ai bien apprécié cette étape sur un parcours vallonné qui me convient bien.» Face à lui, Pascal Buchs n'a rien pu faire et a lâché dans la dernière descente. «Il allait vraiment vite», soufflait le

Vaudruzien qui participera à trois étapes aussi. Marc Lauenstein, vainqueur sortant, a lui couru son unique étape cette année. Il prépare deux épreuves de longue distance en Angleterre et en Espagne. «C'était un beau parcours varié et ludique, chapeau», relevait l'ancien orienteur.

Côté féminin, Laurence Yerly n'a pas fait de détail pour remporter sa 54e victoire d'étape sur le BCN Tour. La Vaudruzienne a déclassé la concurrence en signant un chrono de 38'17". Elle participera demain à la Patrouille des glaciers sur le grand parcours avec Evelyne Gaze-Stauffacher et Catherine Botteron. «Je serai de retour mercredi prochain si je survvis», glissait-elle. Courage!

PUBLICITÉ

+ VOTRE SUPPLÉMENT

BCN

2016

Tour

RÉSULTATS,
PHOTOS
ET REPORTAGES

VOTRE SUPPLÉMENT DEMAIN DANS

L'EXPRESS

L'Impartial

PUBLICITÉ



En partenariat avec l'association pour la santé des enfants neuchâtelois.

